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公益社団法人 日本山岳・スポーツクライミング協会 

令和４年度 第５回 ハイブリッド理事会議事（抄録） 

 

〇日  時：令和4 年 ７月14日(木) 14:10～16:50 

〇場 所：JSOS ビル３F 会議室１とWeb の ハイブリッド会議 

○出席者 ：丸会長、亀山、小日向各副会長、小野寺専務理事、 

相良、古賀、蛭田、村岡、濱田、赤尾各常務理事、町田、原、前田、山本、

野村、栗田，笹生、小竹、水島、水村、山口、六角、青山、小高、望月、丸

山、中橋各理事 

中畠、古屋、佐久間各監事 

１．開 会 

２．会議成立状況報告 

理事数 28名中27名出席 監事数 3名中3名出席

(定款第 33 条、定足数=15 名(1/2 以上)) 

３．議長選出 

亀山副会長が議長を務める。(定款第３２条)  

４. 議事録署名人 

会長及び監事(定款第 34 条) 

ホストは小野寺専務理事が務める。   

５．議 題 

議案第1号 議事録の承認について 

   令和4年度第3回、第4回理事会議事録の承認について（事前送付済） 

議案第2号 役員の担務について 

   亀山副会長から、新理事を含め以下の担務の提案があり、異議なく承認された。 

   古賀常務理事を副会長に推挙する。 

    町田理事を登山部長に推挙する。 

     小高理事  ： 登山部、自然保護委員会 

     望月理事   ： 登山部 

     丸山理事   ： 登山部、山岳スキー 

     中橋理事   : SC部    

新理事の詳細担務については、次回理事会で発表されることになった。   

     

議案第3号 正会員の承認について 

配布資料を基に、小野寺専務理事から、以下の正会員の変更の説明がされ、 

異議なく承認された。 

宮城県山岳連盟 吉田弘司氏 退会、村上美智子氏 入会    

大阪府山岳連盟 飛田典男氏 退会、小畑和人氏  入会 

鳥取県山岳・スポーツクライミング協会  

大西一俊氏 退会、小坂秀己氏   入会 

議案第4号 参与の推薦について 

山梨県山岳連盟 顧問 秋山泉氏  

異議なく承認された。 
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議案第5号 賛助会員の承認について 

北海道山岳連盟 名誉会長 小野倫夫氏 

異議なく承認された。 

議案第6号 雪崩災害防止功労者について 

   小野寺専務理事から配布資料を基に、国交省からの推薦依頼が来たと説明した。 

議案第7号 海外登山奨励金の交付について 

  小野寺専務理事から、3隊候補があがっているが、検討中と説明した。 

 

議案第8号 山岳スキー強化選手、海外派遣選手選考規程について 

笹生理事が説明し、当文書の体裁を整え、事務局でも最終チェックを行うという 

ことを条件に承認された。  

 

議案第９号 JMSCAスポーツクライミング強化センター設置事業実施要項について 

   小野寺専務理事が、配布資料をもとに説明した。作成の背景は、前回、佐賀県から依頼

があったのがきっかけで、JOCの実施要項を参考にしているが、標題と文章内容を含め

て変更、見直していく。金額を入れることも含め、再提出となった。 

 

議案第10号 オフィス改造具体的計画について 

  赤尾事務局長が、オフィス家具業者としてプラス株式会社を選定した根拠、理由と、 

8月20，21日に事務所改造を予定していると説明し、異議なく承認された。 

 

６． その他 

  盛岡市とＩＦＳＣで進めているワールドカップ大会の実行委員会が立ち上がった。 

  ＪＯＣの強化選手費用は、協会全体として、SC+SKIMOで、800万円を申請している。 

 

７．丸会長挨拶 

今後10，11月からインターハイを含め忙しくなるなかで、BA.5の感染力の強いコロナ

が再燃し、大会延期や中止の懸念や、コーチ、選手の皆さん、山小屋経営に携わる

方々にも、いろいろ支障が出はじめてきています。この難局を何とか乗り切って、無

事故で行きたいと思いますので、ぜひよろしくお願いします。 

 

   

以 上 

 

 


